

INGENIERA FORESTAL DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE

Falleció destacada académica cauquenina Carmen Luz de la Maza

POR PABLO MARTÍNEZ MÉNDEZ

CAUQUENES. Conmoción y muchas muestras de dolor provocó el fallecimiento de Carmen Luz de la Maza Asquet, académica e investigadora de la Universidad de Chile.

La trayectoria de la docente estuvo marcada por la excelencia. Ingeniera Forestal de la Universidad de Chile y Doctora (Ph.D.) por la Texas A&M University, dedicó su vida académica al estudio de la gestión de áreas protegidas, la planificación ambiental y la silvicultura social. Además, fue la primera mujer decana de la Facultad de Ciencias Forestales y de la Conservación de la Naturaleza de la Universidad de Chile. Asimismo, también integraba el Senado Universitario, órgano colegiado triestamental de la Universidad, siendo electa por sus pares en 2022 como senadora local de su facultad. Dentro del organismo, participó activamente en la comisión de Docencia e Investigación, encargada de la modificación, creación o supresión de grados académicos, destacándose por sus valiosos aportes y compromiso por la excelencia.



Carmen Luz de la Maza fue la primera mujer decana de la Facultad de Ciencias Forestales y de la Conservación de la Naturaleza de la Universidad de Chile.

La comunidad universitaria lamentó la pérdida de la docente, en palabras de la rectora Rosa Devés, dijo que "la Universidad de Chile llora la partida de la profesora Carmen Luz de la Maza, quien con su brillante trayectoria nos dio ejemplo de cómo se puede realizar una labor de excelencia académica con generosidad en el servicio a la institución. Recibió muchos reconocimientos que destacaron su especial condición de actuar con grandeza y humildad. Honraremos su memoria educando de manera integral e investigando para la conservación y la sustentabilidad".